

Skitour Piz Titschal 2550 m

Tourenleiter	Klemens Fuchs
Anzahl Teilnehmer	16
Datum	Samstag, 28. Feb. 2015
Abfahrt / Rückfahrt	06.30 Uhr ab Altstätten / ca. 14.30 Uhr ab St. Marin
Wetter	Zuerst sehr neblig, während der Abfahrt einige „Sonnenfenster“



Tourenbericht

Der Wetterbericht und die grosse Teilnehmerzahl bewogen mich, das Tourenziel zu ändern und der Sicherheit den Vorzug zu geben.

Nach gut 1 ½ Stunden Fahrzeit erreichten wir St. Martin, den Ausgangspunkt unserer Skitour. Dank des frühen Startes fanden wir noch genügend Parkplatz vor.

In dichtem Nebel starteten wir – unterteilt in drei Gruppen – Richtung Piz Titschal. Eine schwach sichtbare, bestehende Aufstiegsspur und das strukturierte Gelände liessen uns ohne Probleme den Weg auf die Vorderalp finden, wo wir die erste Pause einlegten. Danach erleichterten uns die Wegmarkierungen die Orientierung über die weite Ebene. Vor Tschüggen stärkten wir uns nochmals kurz für den nun steileren Anstieg. Nach ca. 3 ¼ Stunden gratulierten wir uns auf dem Gipfel.

Während der Gipfelrast gab es immer wieder Löcher in der dichten Wolkendecke und die Sonne verzauberte die Landschaft mit ihren Strahlen. Diese Momente nutzten wir, um bei allerbesten Schneeverhältnissen (20 cm unverspurter Pulver auf tragender Unterlage und ohne störende alte Spuren) eine tolle Abfahrt zu geniessen. Wenn auch zwischendurch wieder einmal der Nebel obsiegte, beeinträchtigte dies die Freude der Teilnehmer keineswegs. Im untersten Drittel, nach der markanten Waldschneise, wurde dann der Schnee etwas tiefer und verlangte auch mehr Einsatz. Alle Teilnehmer waren erfreut über die tolle Tour und die Mühen des frühen Aufstehens waren längst vergessen.



Im heimeligen Beizli in St. Martin „begossen“ wir noch die gelungene Tour, rechneten die Autokosten ab und traten um 14.30 Uhr wieder die Rückfahrt an.

Teilnehmer

Armin, Eveline, Helena, Gilbert, Gian Marco, Stefan, Otmar, Sonja, Thomas, Anke, Erika, Monika, Günter, Peter, Hanny, Klemens

Foto

Stefan